



Pièces	<b>10 Pièces</b>
Superficie	<b>372 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>L14-030</b>
Prix	<b>4 990 000 €</b>

# St-Cyr-sur-Mer

## Maison à vendre (83270)

Dans le Domaine de Frégate, un quartier résidentiel gardé et sous vidéo-surveillance 24/24, entre Bandol et Saint Cyr sur mer, cette propriété surplombe le golf, le domaine viticole et la Méditerranée. Un cadre exceptionnel qui invite à la quiétude et à la contemplation. Propriété de 420 m<sup>2</sup> environ comprenant une maison principale et une maison d'invités. Un vaste espace de vie donne sur une grande terrasse plein sud de 300m<sup>2</sup> offrant partout une très belle vue mer. Les 10 chambres, dont 7 suites avec leurs salles d'eau privatives, profitent toutes d'une belle luminosité. Le jardin de 3000m<sup>2</sup>, ...

*In the Domaine de Frégate, a guarded residential area under 24/24 video surveillance, between Bandol and Saint-Cyr- sur-mer, this property overlooks the golf course, the wine estate and the Mediterranean sea. A privileged setting that invites tranquility and contemplation. Property of approximately 420 m<sup>2</sup> including a main house and a guest house. A large living space opens onto a large south-facing terrace of 300m<sup>2</sup> offering a very beautiful sea view everywhere. The 10 bedrooms, including 7 suites with their private bathrooms, all benefit from beautiful light. The 3000m<sup>2</sup> garden, pleasantly ...*

## LAHAUTTE IMMOBILIER

95 rue de l'innovation - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

